

A ese pueblo del Valle

ANTONIO GRANADOS LEAL



Caminar por tus calles
me llena de nostalgia,
rememoro el pasado
mirando los dinteles,
de cualquier puerta vieja
de casas medio hundidas,
que conservan historias
entre viejas paredes.

Malhandar tus callejas
de adoquines tortuosos,
del fiel granito eterno
que nombra a esta comarca,
hundirme en tus plazuelas
recoletas y amadas,
al azul de una tarde
serenamente clara,
sentir la brisa fresca
tropezar en mi cara,
y ser el complemento
del pasado marchito,
que en cualquier rincón clama.

Saludar a las gentes
que vivieron mi infancia,
me hace evocar momentos
perdidos en el tiempo,
del desierto baldío
que ahora llena mi alma.
Como envuelto en la bruma
me sumerjo en la noche,
oscura y taciturna
del pasado mas hondo,
los recuerdos que vienen
se paran un momento,
me atrapan con sus garras
y absorto los contemplo.

Hoy que de nuevo ando
por tus calles amadas,
y quema mi nariz
ese olor a cal blanca,
vienen a mi memoria
al mirar hacia arriba
y ver las curvadas tejas,

el horno de mi infancia
el tejaz y la noria.

Los huertos con sus frutos
salen a recibirme,
con perfumes que habitan
ya solo en mi memoria,
olor, a hierbabuena y albahaca
que perdura en mis pies,
cuando me roza
la que crece espontanea,
en el reguero eterno
que rebosa la alberca,
en donde los ciruelos
pacientes aun me aguardan.

Los albarillos bajan
a sentarse en mis manos,
quieren con su perfume
endulzar mi mañana.
me adentro por los zurcos
avanzo sin jactancia,
y recojo en mis manos
unas verdes manzanas.

El invierno tan frio
sin darme cuenta avanza,
a traerme el aroma
de olivas machacadas,
y así acerco mi pan
al chorro que derrama,
el canalillo triste
de color verdemalva,
y cierro bien mis ojos
por sentir con el alma,
el bocado sutil
con toda su fragancia,
de aromas ya perdidos
de mi mas tierna infancia,
recuerdos de mi pueblo...
¡¡ Villanueva se llama!!

